



## LE RUGBY ET LA VIE

C'est l'histoire d'une association créée par Philippe Sella, appelée « Les enfants de l'Ovale ». Ce livre richement illustré retrace les expériences menées au Maroc, à Madagascar, en Côte d'Ivoire, au Mali, au Sénégal et aussi en France auprès de jeunes en difficultés. L'objectif est de construire ou reconstruire des vies en s'appuyant sur les valeurs d'entraide, de solidarité, d'éducation que porte le rugby dans sa plus simple et plus forte expression. Qu'ils sont beaux ces sourires d'enfants, tout heureux de trouver un cadre de vie susceptible de leur redonner espoir et confiance.

***Les enfants de l'ovale, le rugby du jeu à la vie, de Pascal Mateo avec avant-propos de Philippe Sella et préface d'Éric Fottorino. Éditions Gallimard, 20 euros.***